

REUTERS

Kapolres Morowali Gelar Doa Bersama untuk Keamanan Pemilukada 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.REUTERS.CO.ID

Oct 31, 2024 - 19:46



Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K,M.H

POSKO LAYANAN PINDAH MEMILIH

SYARAT PINDAH MEMILIH

HINGGA H-30 28 OKTOBER 2024	H-29 HINGGA H-7 20 NOVEMBER 2024
Bertugas di Tempat Lain	Bertugas di Tempat Lain
Menjalani Rawat Inap/Pendamping	Menjalani Rawat Inap/Pendamping
Tertimpa Bencana	Tertimpa Bencana
Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas	Menjadi Tahanan Rutan atau Lepas
Penyandang Disabilitas Pergi Sosial dan Rehabilitasi	
Menjalani Rehabilitasi Narkoba	
Bekerja di Luar Domisili	
Menjalani Tugas Belajar	
Pindah Domisili	

KAWAL HAK PILIHMU DENGAN CARA KLIK
cekdptonline.kpu.go.id

HELP DESK
0811 420 793
0852 9873 7210

CARA MENGURUS PINDAH MEMILIH

1. Pastikan terdaftar dalam DPT, cek di cekdptonline.kpu.go.id
2. Datangi Posko Layanan Pindah Memilih, PPS, PPK atau KPU Kab/Kota Daerah asal atau tujuan dengan membawa Dokumen Persyaratan untuk mendaftar
3. Pilih Menunjukkan KTP-EI, KK, Biodata pendukung atau IKD wilayah Sulawesi Tengah sebagai bukti alasan pindah memilih
4. Dokumen pendukung alasan pindah memilih

TEMPAT PENGURUSAN: KPU KABUPATEN MOROWALI, KPU DI BAWASAN, KPU DI DESA/KELURAHAN

TENGGAT WAKTU: 30 HARI SEBELUM HARI PENGUNDIAN SUKSES 27 NOVEMBER 2024

SYARAT: KTP ELEKTRONIK/KARTU KELINGGAS DAN DOKUMEN PENDUKUNG ALASAN PINDAH

Media Sosial: Kpu Kabupaten Morowali, kpukabmorowali, @kpu_morowali, KPU Kab. Morowali, kab.morowali.kpu.go.id, KPUMorowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K.,M.H., menyelenggarakan kegiatan doa bersama yang bertujuan untuk memohon keselamatan dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Morowali tahun 2024. Acara ini digelar pada Kamis, 31 Oktober 2024, pukul 09.00 WITA di Masjid Darul Muttaqin Polres Morowali, dengan dihadiri institusi terkait.

Rangkaian kegiatan doa bersama ini diawali dengan pembukaan, dilanjutkan dengan pembacaan Surah Yasin, dan ceramah yang disampaikan oleh Ustadz Maulana Irfan Hadadi. Acara kemudian ditutup dengan doa bersama yang dipanjatkan untuk kelancaran dan keamanan Pilkada Morowali.



Turut hadir dalam acara ini, Wakapolres Morowali, KOMPOL Awaluddin Rahman, S.H., M.H., beserta jajaran PJU Polres Morowali, Kapolsek jajaran, Ketua

Bhayangkari Cabang Morowali, Ny. Diah Suprianto, para santri Pondok Pesantren Al Fatah Masjid Tua, personel dari Polres Morowali, Kodim 1311/Morowali, Batalyon C Pelopor Satbrimob Polda Sulteng, serta pengurus Bhayangkari Cabang Morowali.

AKBP Suprianto berharap melalui doa bersama ini, seluruh elemen masyarakat dan aparat keamanan dapat bersinergi untuk mewujudkan Pilkada Morowali yang aman, damai, dan Sejuk.